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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию рынка образовательных технологий и организационно-финансовому планированию проекта «Парк передовых образовательных технологий Санкт-Петербурга» (EduPark Санкт-Петербурга). Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение теоретических и методологических основ системы образования. 2. Анализ мирового и российского рынков образовательных технологий. 3. Организационное и стратегическое планирование проекта «Парк передовых образовательных технологий Санкт-Петербурга» (EduPark Санкт-Петербурга). 4. Оценка эффективности и разработка финансового плана проекта «Парк передовых образовательных технологий Санкт-Петербурга» (EduPark Санкт-Петербурга). Работа проведена на базе Фонда поддержки инноваций и молодежных инициатив Санкт-Петербурга, где собиралась значительная часть теоретического и аналитического материала. Было проведено изучение теоретических и методологических основ системы образования, проведен анализ мирового и российского рынка образовательных технологий, отражающий актуальное состояние рынков. Была разработана концепция проекта «Парк передовых образовательных технологий Санкт-Петербурга» (EduPark Санкт-Петербурга), проведено организационное и стратегическое планирование, проведена оценка эффективности, разработан финансовый план реализации проекта и проанализированы риски проекта.  На основании проведенных исследований на Фонда поддержки инноваций и молодежных инициатив Санкт-Петербурга был сделан вывод о значительных перспективах и потенциале проекта, а также о его социальной значимости для Санкт-Петербурга и России.
        

        
          The given work is devoted to studying the market of educational technologies and organizational and financial planning of the project «Park of Advanced Educational Technologies of St. Petersburg» (St. Petersburg EduPark). The research set the following goals: 1. Studying theoretical and methodological bases of the education system. 2. Analysis of the global and Russian educational technology markets. 3. Organizational and strategic planning of the project «Park of Advanced Educational Technologies of St. Petersburg» (EduPark of St. Petersburg). 4. Evaluation of the effectiveness and development of the financial plan for the project «Park of Advanced Educational Technologies of St. Petersburg» (EduPark of St. Petersburg). The work was fulfilled on the base of the Fund for Support of Innovations and Youth Initiatives of St. Petersburg, where a significant part of theoretical and analytical material was collected. Theoretical and methodological bases of the education system were studied, the current state of world and Russian educational technologies markets were analyzed. The concept of the project «Park of Advanced Educational Technologies of St. Petersburg» (EduPark of St. Petersburg) was developed, organizational and strategic planning, an assessment of effectiveness was carried out, a financial plan for the implementation of the project was developed, and project risks were analyzed. Based on the research conducted at the Fund for Support of Innovations and Youth Initiatives of St. Petersburg, it was concluded that the project has significant prospects and potentials, as well as it is socially significant for St. Petersburg and Russia.
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